

Volksschule Großsteinbach

Unser Leitbild

Unser Schulhaus und seine Umgebung haben wir
Schülerinnen und Schüler, Eltern,
Gemeindevertreterinnen und Gemeindevertreter und
Lehrerinnen gemeinsam gestaltet.

Ein besonderes Anliegen ist uns die ganzheitliche
Gesundheitserziehung, bei der uns außerschulische
Experten unterstützen.

Gemeinsam schaffen wir eine Atmosphäre
von Respekt, Achtung und Höflichkeit,
in der wir uns wohl fühlen.

In der Unterrichtsarbeit halten sich Bewährtes und
Neues die Waage, damit jedes Kind seine individuellen
Fähigkeiten entwickeln kann.